

# 環境と健康

## 第65回広島県公衆衛生大会開催

# 39個人 9団体の功績を称える 6つの活動指針採択



公衆衛生活動において多大な成果をあげた39個人・9団体の功績を称える大会参加者

第65回広島県公衆衛生大会「健やかな暮らしをつくる人々の集い」が、11月22日に竹原市のホテル大広苑で開催され、県知事や竹原市長をはじめとする多くの来賓と、県内各地から公衆衛生推進委員や行政事務担当者など、約400人が参集しました。

この大会は、公衆衛生の向上に日々努力する個人や団体を称える、知識や体験を交流しあひ、真に健康な県民生活の実現に寄与するために開催しており、式典や講演などを行っています。式典では、県知事、

県医師会会長および環境保健協理事長より、公衆衛生活動で多大な成果をあげた39個人・9団体の功績を称え、表彰状が贈呈されました。次に、地区衛生組織代表者会議の園尾俊昭議長が大会宣言文を読み上げ、災害時における公衆衛生活動、フレイル予防などの健康づくりや地球温暖化、海

## かんぼきようの森で看板除幕式

### 豊かな植生を地元の親子らが観察

当協会は、東広島市福富町上竹仁の森林において、水源涵養を目的とした「かんぼきようの森」づくりに取り組みしています。昨年の11月10日に、森の入口に設置した看板の除幕式を行いました。当日

は、森づくりのパートナーである東広島市から高垣廣徳市長、竹仁財産区の宮本隆会長、賀茂地方森林組合の川口洋海代表理事組合長を来賓としてお迎えし、約30人の関係者らで祝いました。

## 新年のご挨拶



理事長 兼 森 裕

新年、あけましておめでとうございます

公衆衛生推進委員の皆さまをはじめ、健康と環境の課題に取り組んでいただいている皆さまには、平素から住みよい環境づくりと生涯にわたる健康づくりを指して地域ぐるみの実践活動にご尽力を

いただき、誠にありがとうございます。昨年11月、竹原市で広島県公衆衛生大会を開催したところ、たくさんの方々にご参加いただきました。盛会のうちに開催できましたのも皆さまのお陰と感謝しております。あらためまして御礼申し上げます。

公衆衛生大会で宣言しました、快適な環境づくりや健康づくり、脱炭素のまちづくり、災害時に活かせる共助体制づくりを、地域リーダーや関係者同士の情熱と知恵と行動力を結集し、その実現に向けて邁進していきたいと思っております。2025年の干支は、乙巳(きのこみ)です。「巳」は、しなやかに伸びる草木を、象徴していると言われています。地域活



森の見どころを解説する職員(上)、設置された看板(下)

動に新しい考え方や方法をしなやかに取り入れることで、大きな成長と変革を遂げられる年だと思っております。第二次経営ビジョン「信頼と技術で価値を共創する環保協」は、今年で3年目を迎えます。元気で活発な地域コミュニティを実現するために、「人と人、人と組織、組織と組織」を繋ぎ、新たな価値を育て、大きく成長させ、地域社会の発展と住みよい未来の創造に、更に貢献できますよ。役員員丸となって取り組んでいく所存です。どうか本年も変わらぬご支援・ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、新年を迎えるにあたり、皆さまのご多幸を祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。

## 一般財団法人 ~みんなの生命をまもりつづけたい~ 広島県環境保健協会

〒730-8631 広島市中区広瀬北町9番1号(広島県公衆衛生会館)  
TEL:082(293)1511 [大代表] FAX:082(293)1520

基本理念 みんなの生命(いのち)をまもりつづけたい。  
私たちは、健康づくりと住みよい環境づくりに取り組み、持続可能な社会の発展に貢献します。

